



DOUVAN KABOUYA A YO... KASKÒD !

Le 29 Juin 2024, les Guadeloupéens étaient appelés à voter pour leurs candidats aux élections législatives, le 2^{ème} tour aura lieu ce Samedi 6 Juillet 2024.

A entendre les élus, les candidats, les médias, il s'agit d'une élection cruciale.

Cruciale pour qui ?

Quand on sait que, Jòdila, en 2024, la situation de notre Péyi Gwadeloup est catastrophique :

- Les travailleurs privés d'emploi représentent aujourd'hui 25 à 35% de la population active, avec un taux de chômage chez les jeunes allant jusqu'à 60% entraînant exclusion sociale et toute forme de déviances possibles (**toxicomanie, alcoolisme, prostitution, crimes et délits...**),
- La vie en Guadeloupe est excessivement chère avec des produits pouvant atteindre plus de 135%, alors que les salaires ne sont jamais augmentés puisque le patronat, lui, refuse toute négociation collective, tout en mendiant exonérations et aides publiques avec la complicité des administrations chargées de leur contrôle.
- Jòdila, nou pani dlo, é lè i ka koulé, sé avè kaka, klowdékòn, baktéri, mèwkur, aliminyòm... les salariés embauchés dans le cadre des DSP (*délégation de service publique*) sont sans cesse ballotés et dépendants du bon vouloir des multinationales privilégiées PAR LES ÉLUS pour ces marchés juteux.
- Pa ni lòpital, sé travayè ka goumé pou ni zouti pou swanyé malad.
- Pa ni transpò, ou ka atann obò chimen anba lapli, soley, ki travayè, ki ti moun kay lékòl
- Maladi ka tchouyé nou, pani prévansyon, pa ni trètman,
- Les services publics sont au fur et à mesure détruits,
- Lékòl ka fèmé chak lanné, avè rat, sawgas, salté... **ANMWÉ !....**

Le 12 Juin 2024, Le fameux congrès des élus, a été maintenu, malgré la « crise politique » en France, car il fallait débattre de sujets qui seraient essentiels pour la Guadeloupe et les Guadeloupéens :

- la fusion des Collectivités
- « l'autorité normative locale »sété manfou a « la France ».

A peine 2 semaines après, il est demandé aux Guadeloupéens de voter pour les candidats aux élections législatives en France. Lol (**comme dirait les plus jeunes...**)

Ceux-ci auront donc pour mission de représenter la Guadeloupe au sein de la **nation Française** !



Ainsi, « nos » 4 députés devront voter, faire amender ou rejeter des lois parmi les 577 députés de l'Assemblée Nationale Française.

E apré sa, yo ka di nou : nous tous sommes concernés, nous Guadeloupéens ! Nous les travailleurs et le peuple !

- ❖ **Pourquoi donc, quand les Guadeloupéens étaient dans la rue, pendant près de 2 ans, sans salaire, sans emploi, pour réclamer le respect de leurs droits, de leur dignité, le droit à la vie, ils n'ont pas été capables de leur venir en aide ?**
- ❖ **Pourquoi donc aujourd'hui, les Guadeloupéens n'ont toujours pas d'eau dans les robinets ?**
- ❖ **Pourquoi donc nos jeunes doivent quitter la Guadeloupe pour trouver un emploi, alors que d'autres venus d'Europe, envahissent notre Pays ?**
- ❖ **Pourquoi est-ce que les organisations syndicales, les associations, et les organisations politiques, *an larèl a lalit*, qui se battent contre la violence institutionnelle, le chantage, le mépris, et pour l'amélioration des conditions de vie, sont-elles stigmatisées, diabolisées, réprimées ?**

Travayè, Pèp Gwadeloup, c'est un crime organisé par l'Etat français AU PROFIT du grand patronat AVEC LA COMPLICITÉ de leurs valets locaux au détriment du Peuple. Beaucoup sont poursuivis pour détournement de fonds, abus de biens sociaux ou abus de confiance... **sa paka choké pon moun !**

Oui, il y a danger, car le rassemblement national, parti raciste, xénophobe et anti-ouvrier représente **le pire** de tous les scénarios... singulièrement dans notre pays.

Nous en savons quelque chose, nous qui avons déjà subit la colonisation, la déportation, l'esclavage, les tueries de masse, l'asservissement, et subissons encore toutes sortes de discrimination, ... mais comment en sommes-nous arrivés là ?

Tout simplement à la suite de la succession de lois et de mesures anti-sociales et liberticides, qui frappent la classe ouvrière et la classe populaire.

La Guadeloupe, colonie de la France, est touchée de plein fouet avec en prime le mépris et l'indifférence.

SÉPOUSA GWADLOUPÉYEN PA NI KONFYANS ANKÒ ! YO PAKA VOTÉ !

NOUS REAFFIRMONS QUE : Seule la lutte paie !

LA LUTTE POUR LA TRANSFORMATION SOCIALE

ET LA LIBERATION NATIONALE

WOULO POU TRAVAYÈ AN LIT :

TRAVAYÈ A LA POS - EAUX NODIS - SMGEAG -MJC GOZYÉ...

**GWADLOUP PÉKÉ KONSTWI
SAN TRAVAY, NI SAN TRAVAYÈ
NOU KA WOULÉ POU NOU,
POU ON DÒT GWADLOUP ! KASKÒD !**